

Mitarbeiter und Standorte

Die Kröll Lufttechnik mit Firmensitz in Stans beschäftigt rund 45 Mitarbeiter. Die Tochtergesellschaften Kröll Gebäudetechnik bzw. Kröll Edelstahltechnik in Terfens beschäftigen 25 bzw. acht Mitarbeiter. In Wien ist Kröll mit einem Projektmanager vertreten. In der Tochtergesellschaft Kröll Hungária in Ungarn mit Standort nahe Budapest arbeiten ca. 55 Mitarbeiter. Derzeit wird dort in eine neue Produktionshalle investiert, die bis Mitte Juli fertig gestellt ist. Um Arbeitsabläufe zu prüfen, wurde 1997 ein auf die Norm DIN ISO 9001 aufbauendes Qualitätsmanagementsystem eingeführt und umgesetzt.